



**GARDA MEDIA**

# Pastikan Data Penerima Hak Pilih, Rutan Balikpapan Terima DPT Pemilu 2024 Dari KPU Kota Balikpapan

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.GARDAMEDIA.ID**

Feb 2, 2024 - 18:16



BALIKPAPAN – Dalam langkah signifikan menuju pemilihan umum yang inklusif, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Balikpapan telah menerima Daftar Pemilih Tetap (DPT) dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Balikpapan. Serah terima DPT ini merupakan bagian dari upaya KPU untuk memastikan bahwa setiap warga negara, termasuk warga binaan Rutan Balikpapan, memiliki akses dan

kesempatan yang sama untuk berpartisipasi dalam proses demokrasi. Jum'at (02/02/2024).

Kegiatan serah terima DPT diadakan di Rutan Balikpapan dan dihadiri oleh perwakilan KPU Kota Balikpapan. Kegiatan ini menandai titik penting dalam persiapan pemilihan umum, menunjukkan komitmen bersama untuk memastikan bahwa hak pilih setiap individu dihormati dan difasilitasi dengan baik.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menyampaikan apresiasi kepada KPU Kota Balikpapan atas kerja sama dan koordinasi yang telah dilakukan. "Penerimaan DPT ini adalah langkah maju yang sangat penting bagi kami. Kami berkomitmen untuk bekerja sama dengan KPU dan lembaga terkait lainnya untuk memastikan bahwa seluruh warga binaan yang memenuhi syarat dapat menggunakan hak pilihnya dalam pemilihan umum yang akan datang," ujar Agus Salim.

Sementara itu, perwakilan dari KPU Kota Balikpapan, Bapak Iyan Fauzi menegaskan kembali pentingnya inklusi dan partisipasi dalam proses pemilu. "Kami berupaya keras untuk memastikan tidak ada satu pun warga negara yang terlewatkan dari proses demokrasi ini, termasuk mereka yang sedang menjalani rehabilitasi di Rutan Balikpapan. Dengan penyerahan DPT ini, kami berharap semua warga binaan yang berhak mendapatkan kesempatan yang sama untuk berkontribusi dalam menentukan masa depan bangsa," kata Bapak Iyan.

Proses verifikasi dan validasi telah dilakukan secara ketat untuk memastikan keakuratan DPT, dengan mengidentifikasi warga binaan yang memenuhi syarat sebagai pemilih sesuai dengan regulasi pemilu yang berlaku. Rutan Balikpapan, dengan dukungan dari KPU dan lembaga terkait, akan menyelenggarakan pemungutan suara di dalam fasilitas dengan pengawasan dan protokol yang ketat untuk memastikan integritas dan keamanan proses pemilu.

Kegiatan ini tidak hanya menunjukkan progres demokrasi di Indonesia tetapi juga menegaskan nilai-nilai keadilan dan kesetaraan. Dengan memfasilitasi partisipasi warga binaan dalam pemilihan umum, Rutan Balikpapan dan KPU Kota Balikpapan berharap untuk meningkatkan kesadaran dan apresiasi terhadap proses demokrasi, serta memperkuat prinsip bahwa setiap suara penting dalam menentukan arah dan masa depan negara.